

Sandiaga Sebut Investasi Sektor Parekraf di IKN Capai Rp5,3 T

JAKARTA (IM) - Menteri Pariwisata dan Ekonomi Kreatif (Menparekraf) Sandiaga Salahuddin Uno mengungkapkan, investasi sektor pariwisata dan ekonomi kreatif di Ibu Kota Nusantara (IKN) mencapai Rp5,3 triliun.

“Ada komitmen investasi parekraf di IKN yang telah hadir, yang kita jaring melalui International Tourism Investment Forum (ITIF) 2023 dan untuk IKN sendiri ada Rp5,3 triliun,” ujar Sandiaga dalam konferensi pers yang digelar di Jakarta, Kamis (14/3).

Dikutip dari Antara, ia merinci, investasi tersebut dikurir oleh PT Pakuwon Jati Tbk (PWON) sebesar Rp5 triliun, disusul investasi Jambuluwuk Hotels and Resorts sebesar Rp300 miliar yang diproyeksikan bakal menyelesaikan pembangunan hotel di kawasan IKN sebelum Hari Kemerdekaan RI pada 17 Agustus 2024.

“Kita harapkan komitmen juga bahwa sebelum Agustus 2024 perayaan dari hari kemerdekaan kita, maka kita telah memiliki hotel bintang lima di IKN,” ujar Sandi.

Dijelaskan Sandi, total PDB di Kalimantan Timur tahun 2023 mencapai Rp524 triliun, dari capaian itu pariwisata telah berkontribusi sebesar Rp9,14 triliun disusul ekraf sebesar Rp29,43 triliun.

Guna menjaring investasi tambahan sektor parekraf di IKN, Kemenparekraf bakal

menawarkan proyek dengan konsep pariwisata berkelanjutan dan berkualitas dalam gelaran ITF 2024 pada Juni.

Kemenparekraf juga bakal menggendong pemengaruh asal Denmark untuk membantu mempromosikan wisata dalam negeri. Kemenparekraf juga sedang menyiapkan paket desa wisata dengan konsep terhubung dengan Bali, serta wisata bahari dengan destinasi wisata seperti Danau Kakaban, Pulau Derawan, dan titik lainnya.

Pada kesempatan itu Sandiaga juga menyinggung tentang Peraturan Menteri Perdagangan (Permendag) Nomor 36 Tahun 2023 terkait kebijakan dan pengaturan impor barang merupakan bentuk keberpihakan pada produk dalam negeri.

“Ya kita ingin memastikan bahwa keberpihakan kepada produk-produk bangsa buatan Indonesia ini menjadi prioritas masyarakat Indonesia namun juga bagi wisatawan Indonesia yang ke luar negeri kadang-kadang bawa oleh-oleh,” ujar Sandiaga.

Ia menilai imbauan yang tertuang dalam Permendag itu merupakan bagian dari kebijakan maskapai penerbangan dalam membatasi barang bawaan. Sementara bagi wisatawan Indonesia yang pelesenan ke Timur Tengah, dapat membeli oleh-oleh yang sama di kawasan Tanah Abang. • hen

ESDM Tambah Pasokan 11 Kargo LNG ke PGN

JAKARTA (IM) - Pemerintah melalui Kementerian Energi Sumber Daya Mineral (ESDM) memastikan akan mendukung pemenuhan pasokan gas bumi kepada PT Perusahaan Gas Negara Tbk (PGN) dengan liquified natural gas (LNG) menyusul terjadinya defisit gas di Sumatera Tengah, Selatan dan Jawa Bagian Barat.

Menteri ESDM Arifin Tasrif menyatakan, pemerintah bakal menambah 11 kargo LNG kepada PGN pada awal tahun ini. “Defisit gas itu juga urusan pemerintah, karena permintaan listriknya nambah,” kata Arifin dikutip dari keterangannya tertulisnya, Kamis (14/3).

Pasokan 11 kargo LNG kepada PGN itu berasal dari kilang LNG di lapangan gas Tangguh, Teluk Bintuni, Papua Barat.

Arifin menyebutkan, susutnya pengiriman gas PGN kepada industri di wilayah Barat itu disebabkan karena penurunan angkut gas dari sejumlah lapangan migas di Sumatra Selatan. Misalnya penurunan pasokan gas bumi dari Blok Corridor, Sumatra Selatan yang digarap PT Medco Energi Internasional Tbk (MEDC).

Pada awal tahun 2024, Blok Corridor hanya mampu menyalurkan gas sekitar 440 juta standar kaki kubik per hari (MMscfd) kepada PGN. Jumlah realisasi penyaluran gas bumi dari blok Corridor pada 2024 turun dibandingkan

2022 dan 2023 yang masih mencapai 850 MMscfd. “Ada defisit pasokan dari wilayah Barat, makanya kita lagi mempercepat ini pipa Cirebon-Semarang,” tutur Arifin.

Kementerian ESDM menyampaikan bahwa terjadinya penurunan pasokan gas pipa ini merupakan dampak dari terus berkurangnya produksi gas dari sumur-sumur existing yang memang sudah tua.

Sekretaris Perusahaan PGN Rachmat mengatakan, PGN akan memenuhi pasokan gas kepada para pelanggan dengan LNG. Ia memperkirakan khusus untuk pelanggan di tiga wilayah tersebut di atas selama periode 2024-2034, tambahan pasokan gas hasil regasifikasi LNG yang dibutuhkan sekitar 73 billion british thermal unit per day (BBtud) - 355 BBtud.

Perkiraan itu tersebut setara dengan 12% sampai 54% dari keseluruhan pasokan gas untuk permintaan pelanggan PGN di Sumatera Tengah, Sumatera Selatan dan Jawa bagian barat. • dot

PENGUMUMAN PENGAMBIL ALIHAN SAHAM

Sesuai dengan ketentuan Pasal 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, maka dengan ini diumumkan perihal rencana pengalihan seluruh saham perseroan PT. MINDWAVE SOLUTIONS berkedudukan di Jakarta Pusat, kepada Pihak pemegang saham yang baru, yang mengakibatkan beralihnya seluruh saham milik perusahaan.

Sehubungan dengan hal tersebut di atas bagi pihak-pihak yang berkepentingan atau berkepentingan dapat mengajukan keberatan secara tertulis disertai alasannya kepada Direksi perseroan

Jakarta, 14 Maret 2024
Pemegang Saham

PENGUMUMAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan dalam Pasal 125 dan 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan perubahannya (“UUPT”), PT GLOBAL KARUNIA BILIAN, berkedudukan di Ruko Pesona Anggrek Harapan Blok AS No. 15A, Kel. Harapan Jaya, Kec. Bekasi Utara, Kota Bekasi (“Perseroan”), dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan dan ringkasan rancangan pengambilalihan, sebagai berikut:

- Peserta Pengambilalihan:** Pihak yang mengambil alih Perseroan adalah calon pemegang saham baru.
 - Latar Belakang dan Alasan Pengambilalihan:** Pihak yang mengambil alih Perseroan akan menjadi pemegang saham mayoritas di Perseroan, dengan cara pengalihan saham dari pemegang saham lain di Perseroan dan/atau pengalihan sejumlah saham baru yang akan diterbitkan oleh Perseroan kepada Pihak yang mengambil alih Perseroan.
 - Tata Cara Pengambilalihan:** Sesuai dengan anggaran dasar Perseroan dan UUPT.
 - Penyelesaian Status Karyawan yang Tidak Setuju atau Keberatan dengan Rencana Pengambilalihan:** Sesuai dengan ketentuan UUPT dan peraturan di bidang ketenagakerjaan.
 - Penyelesaian Hak-hak Pemegang Saham dan/atau Kreditor yang Tidak Setuju atau Keberatan dengan Rencana Pengambilalihan:** Sesuai dengan ketentuan UUPT.
 - Jangka Waktu Pengambilalihan:** Sesuai dengan anggaran dasar Perseroan dan UUPT.
- Bagi pihak-pihak yang berkepentingan terhadap rencana pengambilalihan tersebut, dapat mengajukan permohonan rancangan pengambilalihan dan/atau keberatannya secara tertulis kepada Perseroan disertai dengan alasan dan bukti yang cukup, paling lambat 14 (empat belas) hari, terhitung sejak tanggal pengumuman ini.
- Bekasi, 15 Maret 2024
Direksi Perseroan

PT ENERGI MAJU ABADI Berkedudukan di Jakarta (“Perseroan”) PEMBERITAHUAN

Bahwa berdasarkan Keputusan Pemegang Saham Di Luar Rapat Umum Pemegang Saham Perseroan tertanggal 14 Maret 2024, para pemegang saham Perseroan telah setuju untuk melakukan konversi sebagian utang Perseroan kepada PT Energi Mega Persada Tbk selaku pemegang saham Perseroan, berdasarkan Perjanjian Pengakuan Utang antara Perseroan dan PT Energi Mega Persada Tbk tanggal 31 Desember 2023, menjadi setoran atas penambahan modal disetor dan ditempatkan PT Energi Mega Persada Tbk sebagai pemegang saham Perseroan.

Penambahan modal disetor dan ditempatkan yang dilakukan melalui konversi utang adalah sebanyak 780.150 lembar saham dengan total nominal sebesar Rp.780.150.000.000 (menggunakan nilai tukar Rp.15.603 per USD1). Setelah penambahan tersebut, maka modal disetor dan ditempatkan Perseroan menjadi senilai Rp.780.350.000.000 atau 780.350 lembar saham.

Bahwa pengkonversian utang Perseroan menjadi saham tersebut dilakukan dengan maksud untuk peningkatan modal Perseroan.

Pemberitahuan ini dibuat sesuai dengan Peraturan Pemerintah Republik Indonesia Nomor 15 tahun 1999 tanggal 25 Februari 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 15 Maret 2024
Direksi PT ENERGI MAJU ABADI

UANG TUNAI RAMADHAN DAN IDUL FITRI

Petugas menata uang tunai di BNI Cash Center, Jakarta, Kamis (14/3). BI menyiapkan uang tunai selama Ramadhan dan Idul Fitri 2024 sebanyak Rp197,6 triliun atau naik 4,65 persen dibandingkan dengan realisasi pada tahun lalu.



Pacu Keberlanjutan Industri, Indonesia Luncurkan Program Eco-Industrial Park

Menurut Doddy Rahadi, Indonesia menjadi salah satu negara pilot project dalam GEIPP oleh UNIDO. Berdasarkan hasil GEIPP fase pertama saat Final Event GEIPP di Vienna pada 7 November 2023 lalu, jika dibandingkan dengan tujuh negara yang telah dipresentasikan. Indonesia memiliki kinerja terbaik pada manajemen kawasan dan aspek sosial.

JAKARTA (IM) - Kementerian Perindustrian (Kemperin) mengagagas konsep Eco Industrial Park (EIP) sebagai solusi untuk mencapai pembangunan industri yang inklusif dan berkelanjutan. EIP tidak hanya memperhatikan aspek ekonomi, tetapi juga aspek lingkungan, sosial, dan efisiensi sumber daya. Dengan fokus ini, diharapkan Indonesia dapat mencapai target Net Zero Emission Tahun 2050.

“Meskipun di tengah situasi ekonomi global yang melambat, Indonesia berhasil mempertahankan pertumbuhan ekonomi yang stabil, terutama dalam sektor manufaktur. Capaian positif ini merupakan hasil kerja keras dari semua pihak yang terlibat dalam menggerakkan industri di Indonesia. Di samping itu, pengembangan kawasan industri yang ramah lingkungan menjadi fokus penting dalam meningkatkan investasi dan daya saing Indonesia,” kata Staf Ahli Bidang Iklim Usaha dan Investasi Kementerian Perindustrian, Doddy Rahadi

di Jakarta, Kamis (14/3).

Pada 6 Maret lalu, dilaksanakan penandatanganan Final Event Global Eco-Industrial Parks Programme – Indonesia (GEIPP-Indonesia) Phase I serta peluncuran Phase II, yang menjadi momentum penting dalam upaya menjaga keberlanjutan ekonomi dan lingkungan Indonesia. Ini merupakan wujud nyata dari hasil kerja sama antara Kemperin dengan United Nations Industrial Development Organization (UNIDO) dan Kedutaan Besar Konfederasi Swiss.

“Kami memberikan apresiasi yang mendalam atas kerja sama ini karena telah berhasil mengantarkan program GEIPP sejak tahun 2019 hingga saat ini. Kegiatan ini menandai akhir dari fase pertama dan awal fase kedua dari program tersebut,” tutur Doddy.

Menurutnya, Indonesia menjadi salah satu negara pilot project dalam GEIPP oleh UNIDO. Berdasarkan hasil GEIPP fase pertama saat Final Event GEIPP di

Vienna pada 7 November 2023 lalu, jika dibandingkan dengan tujuh negara yang telah dipresentasikan. Indonesia memiliki kinerja terbaik pada manajemen kawasan dan aspek sosial.

“Pengembangan kawasan industri yang ramah lingkungan menjadi fokus penting dalam meningkatkan investasi dan daya saing Indonesia,” ungkapnya

Namun demikian, fokus juga akan diperkuat pada aspek lingkungan dan ekonomi dalam fase kedua. Selain menambah dua kawasan industri pilot project, Kemperin akan membentuk EIP Center di Gedung PIDDI 4.0 Jakarta pada fase kedua. Hal ini menunjukkan komitmen

untuk menjadi teladan dalam penerapan EIP.

Kehadiran para perwakilan kawasan industri dan tenan pada acara ini menjadi bukti nyata akan komitmen bersama untuk menggalang pembangunan industri yang ramah lingkungan,” imbuhnya.

Doddy menegaskan, Kemperin telah mengeluarkan Keputusan Menteri Nomor 3174 Tahun 2022 terkait Forum Antar Kementerian untuk mendukung penerapan EIP di Indonesia. Forum ini bertujuan untuk menyusun konsep EIP kawasan industri dan memberikan pedoman bagi pemangku kepentingan dalam memetakan kawasan industri berwawasan lingkungan. “Bapak Menteri mendorong

agar keputusan ini ditingkatkan menjadi Peraturan Menteri untuk menjadi pedoman teknis dalam penerapan EIP,” ujarnya.

Doddy optimistis, melalui kerja sama lintas sektoral dan dukungan dari pemerintah serta lembaga internasional, Indonesia akan berkomitmen untuk mempercepat pengembangan EIP. “Program GEIPP ini akan memberikan kontribusi positif yang signifikan pada pengembangan industri yang berkelanjutan di Indonesia sesuai dengan komitmen Nationally Determined Contribution (NDC) Indonesia dalam Paris Agreement,” pungkasnya. • dro

SPM BIMP-EAGA: Strategi Bersama Mendorong Pembangunan Ekonomi Biru dan Bidang Halal

JAKARTA (IM) - Pertemuan National Secretariat Meeting (NSM) resmi mengawali rangkaian pertemuan Strategic Planning Meeting (SPM) Kerja Sama Ekonomi Sub-Regional Brunei-Indonesia-Malaysia-Philippines East ASEAN Growth Area (BIMP-EAGA) yang berlangsung pada tanggal 12 - 14 Maret 2024 di Kuching, Sarawak, Malaysia.

Asisten Deputi Kerja Sama Ekonomi Regional dan Subregional Kemenko Perencanaan Netty Muharni, memimpin delegasi Indonesia pada pertemuan tersebut.

Pelaksanaan NSM yang menjadi pembuka rangkaian pertemuan “MUSREMBANG” Tingkat Subregional tersebut berfokus untuk membahas update atau revisi terhadap proyek prioritas 2023-2025, menetapkan proyek prioritas tahun 2024, dan menetapkan proyek lintas sektor. Pertemuan tersebut dihadiri oleh sebanyak 400 orang delegasi yang berasal dari 4 negara anggota.

Selain itu untuk memberikan pengayaan dalam penyusunan program, beberapa isu penting juga turut diangkat dalam pertemuan tersebut, seperti Ringkasan Arahan Kepala Negara, Menteri, dan Pejabat Senior pada pertemuan yang lalu, Hasil Penajaman dari Mid Term Review (MTR) Visi BIMP-EAGA 2025, Hasil Studi Koridor Ekonomi, hingga Strategi Ekonomi Biru BIMP-EAGA dan IMT-GT 2030.

Pertemuan dilanjutkan dengan breakout session dengan simultan 9 (sembilan) klaster, yakni transportasi, perdagangan dan investasi, fasilitas perdagangan, listrik dan energi, teknologi informasi dan komunikasi, agribisnis, pariwisata, lingkungan, serta pendidikan dan sosial budaya.

Hasil Penajaman dari MTR berdasarkan data kumulatif tahun 2017-2022 memperlihatkan bahwa target-target dalam Visi BIMP-EAGA 2025 hampir seluruhnya tercapai bahkan melebihi target. Gross Domestic Product (GDP) atas dasar harga berlaku wilayah sub-nasional EAGA mencapai 18,9% dari GDP keseluruhan negara

BIMP-EAGA, dari target yang sebesar 20%. Ekspor kumulatif juga mencapai USD 563,2 miliar dari target sebesar USD 240 miliar. Foreign Direct Investment (FDI) juga telah mencapai USD 74 miliar dari target USD 66 miliar. Wisatawan domestik dan internasional mencapai 490 juta orang dari target 124 juta orang.

Pada topik ekonomi biru, Asian Development Bank menyampaikan bahwa kerangka strategis dan elemen-elemen kunci dari gagasan kolaboratif BIMP-EAGA IMT-GT Blue Economy Strategy 2030.

“Strategi ini sejalan dengan prioritas Kekekutan ASEAN Indonesia 2023, yang salah satunya fokus pada pengembangan ekonomi biru yang berkelanjutan dan inklusif. Indonesia akan berkontribusi aktif terutama dalam implementasi strategi ini,” ujar Netty dikutip dari laman Kemenko Perencanaan, Kamis (14/3). • pan

FOTO/ANTARA



PENERAPAN FUEL CARD BBM PERTALITE

Kadisperindag Kota Batam Gustian Riau (kiri) bersama Dirut Bank Sumut Babay Parid Wazdi (kanan) memperlihatkan Fuel Card 4.0 kartu kendali pengisian BBM Peralite di Batam, Kepri, Kamis (14/3). Pemkot Batam bekerja sama dengan Bank KB Bukopin, Bank CIMB Niaga dan Bank Sumut untuk menjalankan pendistribusian kartu kendali Fuel Card BBM BBM bersubsidi Peralite bagi kendaraan roda empat yang akan diterapkan pada April 2024.

PENGUMUMAN

Dalam rangka memenuhi ketentuan dalam Pasal 125 dan 127 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas dan perubahannya (“UUPT”), PT PELITA BERKAWI CEMERLANG, berkedudukan di Ruko Pesona Anggrek Harapan Blok AS No. 15A, Kel. Harapan Jaya, Kec. Bekasi Utara, Kota Bekasi (“Perseroan”), dengan ini mengumumkan rencana pengambilalihan dan ringkasan rancangan pengambilalihan, sebagai berikut:

- Peserta Pengambilalihan:** Pihak yang mengambil alih Perseroan adalah calon pemegang saham baru.
 - Latar Belakang dan Alasan Pengambilalihan:** Pihak yang mengambil alih Perseroan akan menjadi pemegang saham mayoritas di Perseroan, dengan cara pengalihan saham dari pemegang saham lain di Perseroan dan/atau pengalihan sejumlah saham baru yang akan diterbitkan oleh Perseroan kepada Pihak yang mengambil alih Perseroan.
 - Tata Cara Pengambilalihan:** Sesuai dengan anggaran dasar Perseroan dan UUPT.
 - Penyelesaian Status Karyawan yang Tidak Setuju atau Keberatan dengan Rencana Pengambilalihan:** Sesuai dengan ketentuan UUPT dan peraturan di bidang ketenagakerjaan.
 - Penyelesaian Hak-hak Pemegang Saham dan/atau Kreditor yang Tidak Setuju atau Keberatan dengan Rencana Pengambilalihan:** Sesuai dengan ketentuan UUPT.
 - Jangka Waktu Pengambilalihan:** Sesuai dengan anggaran dasar Perseroan dan UUPT.
- Bagi pihak-pihak yang berkepentingan terhadap rencana pengambilalihan tersebut, dapat mengajukan permohonan rancangan pengambilalihan dan/atau keberatannya secara tertulis kepada Perseroan disertai dengan alasan dan bukti yang cukup, paling lambat 14 (empat belas) hari, terhitung sejak tanggal pengumuman ini.
- Bekasi, 15 Maret 2024
Direksi Perseroan